

A LA MESA DEL PARLAMENTO

Ismael Sánchez Castillo, diputado del **Grupo Parlamentario Adelante Andalucía (AA)**, con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formula a la **Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio** la siguiente:

PREGUNTA CON RUEGO DE CONTESTACIÓN ESCRITA

relativa a:

LÍNEA DE AUTOBÚS ENTRE ÉCIJA Y OSUNA (SEVILLA)

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La ciudadanía de Écija y Osuna vienen demandando la creación de una línea de autobús que conecte las dos localidades.

Écija es cabecera de comarca y a diario muchas personas de la ciudad acuden a Osuna a la escuela universitaria, al hospital comarcal, al conservatorio o a coger el tren, sin embargo, no hay ningún medio de transporte público que conecte ambos municipios.

Por ello, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Gobierno la creación de una línea regular de transporte entre Écija y Osuna?

Parlamento de Andalucía, a 11 de noviembre de 2019



 **Adelante**
ANDALUCÍA
Grupo Parlamentario

Ismael Sánchez Castillo